

**Antwort  
der Bundesregierung**

**auf die Kleine Anfrage des Abgeordneten Vogt (Kaiserslautern) und der Fraktion  
DIE GRÜNEN  
— Drucksache 10/2148 —**

**Umbauarbeiten bei einer NIKE-Einheit zwischen Neuss-Holzheim  
und Grevenbroich-Kapellen**

*Der Parlamentarische Staatssekretär beim Bundesminister der Verteidigung hat mit Schreiben vom 1. November 1984 im Namen der Bundesregierung die Kleine Anfrage wie folgt beantwortet:*

1. Inwieweit hängen die baulichen Veränderungen an der bestehenden NIKE-Basis zwischen Neuss-Holzheim und Grevenbroich-Kapellen mit der Umrüstung auf Raketen des Typs „PATRIOT“ zusammen?

Bauliche Veränderungen an der von den belgischen Streitkräften betriebenen NIKE-Stellung Kapellen/Erft werden zur Zeit nicht durchgeführt.

2. Ist eine Auflösung dieser Basis für die nächste Zeit geplant? Wenn ja, zu welchem Zeitpunkt?

Der Bundesregierung sind keine Pläne bekannt, diese Stellung in nächster Zeit aufzugeben.

